

## Le Comité économique Canada-France

Après un intervalle de plusieurs années, le Comité économique Canada-France créé en 1949, s'est réuni de nouveau les 18 et 19 novembre 1965 pour étudier et discuter des questions bilatérales d'ordre commercial et économique intéressant les deux pays. Les travaux du Comité ont porté également sur la préparation d'une importante mission économique et financière du Canada devant se rendre en France au début de 1966. Cette réunion a manifesté une fois de plus le désir des gouvernements canadien et français de développer et d'affermir les relations entre les deux pays.

Voici le communiqué publié après la réunion:

### Communiqué

Ottawa, le 19 novembre 1965 — Des représentants des gouvernements français et canadien se sont réunis à Ottawa les 18 et 19 novembre 1965, dans le cadre du Comité économique franco-canadien créé en 1949, pour examiner les principaux aspects des relations économiques, financières et commerciales entre les deux pays. Les deux délégations ont étudié les moyens d'encourager l'essor de ces relations et considéré aussi certains problèmes internationaux d'intérêt commun. M. Tanguy de Courson, ministre plénipotentiaire et chef du Service des accords bilatéraux du ministère des Affaires étrangères, et M. J. H. Warren, sous-ministre du Commerce, étaient respectivement à la tête des délégations française et canadienne, qui comprenaient de part et d'autre des fonctionnaires des divers ministères concernés.

Ces consultations reflètent l'intention des deux gouvernements d'intensifier et de développer les relations et la coopération entre les deux pays, notamment dans les secteurs économique, financier et commercial.

Les deux délégations envisagent de plus amples délibérations à une prochaine réunion du Comité, qui se tiendra à Paris en 1966.